



ORGANISATION MONDIALE DE LA SANTE

CINQUANTE-CINQUIEME ASSEMBLEE MONDIALE DE LA SANTE

A55/39
13 mai 2002

Commission des Désignations

Premier rapport

La Commission des Désignations, composée des délégués des Etats Membres suivants : Angola, Canada, Chili, Chine, Equateur, Fédération de Russie, France, Grèce, Guatemala, Indonésie, Iran (République islamique d'), Jamaïque, Koweït, Liban, Malawi, Maldives, Mauritanie, Ouzbékistan, République centrafricaine, Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, Samoa, Seychelles, Slovaquie, Zimbabwe, et du Dr Hong Sun Huot, Cambodge (membre de droit), s'est réunie le 13 mai 2002.

Conformément aux dispositions de l'article 25 du Règlement intérieur de l'Assemblée de la Santé et à la pratique de rotation régionale suivie de longue date par l'Assemblée de la Santé à cet égard, la Commission a décidé de proposer à l'Assemblée de la Santé la désignation du Dr J. F. López Beltrán (El Salvador) pour le poste de président de la Cinquante-Cinquième Assemblée mondiale de la Santé.

= = =